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Alternative Liste Radevormwald 
	 	

Hermann-Löns-Weg 7 
  
 42477 Radevormwald 
 
AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald 

 
Herrn  
Dr. Jörg Weber 
Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses 
Hohenfuhrstr. 
 
42477 Radevormwald 
 
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen Datum 

  Ebb 11.08.2019 
 
Zum TOP: Verwendung der Fördergelder aus dem „KITA‐Rettungspaket“ und dem „Übergangspaket“ des 
Landes  
 
Sehr geehrter Herr Dr. Weber! 
 
Die Bergische Morgenpost berichtete aufgrund von Aussagen der Landtagsabgeordneten Nettekoven, dass 
das Jugendamt der Stadt Radevormwald zusätzlich ca. 1 Million € aufgrund des Rettungspaketes und des 
Übergangspaketes des Landes erhalten würde. 
 
Infolge dieser Meldung stellen sich einige Fragen, die die Verwaltung bitte in der Sitzung beantwortet und 
die wir dann gegebenenfalls diskutieren möchten. 
 
1. In welchen Haushaltsjahren wurden/werden die Gelder von Seiten der Stadt vereinnahmt? 
2. Hat das Land Richtlinien zur Verwendung der Gelder erlassen? 

Wenn ja, wie sehen die Vorgaben des Landes aus? 
Wenn nein, wie beabsichtigt die Stadt die Gelder zu verwenden? 

3. Sofern die Gelder mittelbar den Träger zufließen sollen, welchen Schlüssel zur Verteilung der Gelder 
sieht die Stadt vor? 

4. Sofern die Gelder an die Träger weitergegeben werden, zu welchen Zeitpunkt können die Träger mit 
den Zuschüssen rechnen? 

 
Zu den zuvor genannten Themen reichen wir noch gesonderte Anträge ein. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die Alternative Liste Radevormwald 
 
 
 
 
Petra Ebbinghaus 


